
广州中山大学附属第一医院韩医生韩对使用法轮功学员器官-两次表示肯定-对-没错 

调查时间：2015年 11月 25日 

内容提要 

调查员对广州中山大学附属第一医院韩医生电话调查中，韩医生说：“我们现在做的 1500多例都有啊！”

韩对关押法轮功学员人体器官库、使用法轮功学员器官，两次表示肯定，说：“对，没错。” 

 

电话内容 

调查员：请问您现在还能做肝移植吗？ 

韩医生：你哪里啊？ 

 

调查员：我北京的，因为我们那供体不太多，所以我想问问您那，因为黄洁夫原来是你们院长，你们这

地方肯定很有经验，做的。 

韩医生：我们是做的多，可以啊，我们可以做。 

 

调查员：还可以做喔，那供体还可以满足是吧，就是说我大约多长时间。 

韩医生：都要等啊，平均等待时间 2个月。 

 

…… 

 

调查员：那黄洁夫现在已经不在你这医院做了。 

韩医生：他早就不在了，03年他就走了，去卫生部了嘛！ 

 

调查员：因为我看他做的挺多，他光做肝移植做了 500多例。 

韩医生：500多例，我们现在做 1500多例都有啊。 

 

调查员：对啊，所以知道你这做的最多最好，但是黄洁夫在两会期间那个讲话，可能你也听到了，他说

用的是这个所谓的死囚犯吧，实际上你看他讲的就是因为周永康被抓了，这个利益炼就断了，就是说因

为部队总后勤部的卫生部长白洁夫他也讲了，他向国际上讲了，现在说过去江泽民在的时候，他宣布，

就是他发号司令，就是用活的法轮功学员器官，因为中国有 36个集中营，关了法轮功学员器官，所以

他们说用的这个，而且很多病人知道这个消息以后，都愿意要这个供体，为啥？这些人都身体健康，因

为他们都修炼人嘛！ 

 

韩医生：对，没错。 

韩医生：以前真的是，国际，现在不能搞了，不能用了，而且从今年 1月 1号开始，我们已经公布了，

不准用了。 

 

调查员：不准用了喔，那以前他们那个就是说，就是可以用，法轮功学员就可以用，关着的法轮功学员

都可以用，现在就不能用了？ 

韩医生：跟法轮功没关系，这个跟法轮功没关系，懂吗？你不要往法轮功，这个不一样，现在不给用了，

现在国际上。 

 

调查员：是啊，我也看了，因为我也经常上网看一看，看这方面的消息，我看全世界都知道说，中共用



活的法轮功学员器官在供体。 

 


